

Information zum LEADER-Vorhaben „Restaurierung des Kriegerdenkmals (Adler)“ in Irxleben

(Stand: 25.11.2025)

Mit rund **23.900 Euro** unterstützt die Europäische Union (**EU**) die Restaurierung des historischen „Adlers“ in Irxleben (Gemeinde Hohe Börde). Die Fördermittel werden aus dem Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raumes (**ELER**) bereitgestellt; das Investitionsvolumen beläuft sich auf rund 29.900 Euro.

Das Vorhaben, das von Vereinen aus Irxleben ideell unterstützt und von der Gemeinde als Projektträgerin koordiniert wird, gehört zu den sogenannten **Starter-Projekten der LAG Flechtinger Höhenzug und Drömling e.V.**, die bereits im Juli 2024 von den LAG-Mitgliedern ausgewählt worden waren.

Bis Ostern 2026 soll die Restaurierung abgeschlossen sein.



Bauanlaufberatung am 18.11.2025
zur Restaurierung des Denkmals
„Adler“ in der Ortsmitte von Irxleben
(v.l.n.r.: Björn Wasserthal, Mitglied
der LAG und Ortschaftsrat in Irxleben;
Rüdiger Schmidt, Leiter des
Bauamtes der Gemeinde Hohe
Börde; Daniel Käsebier, Werkstätten
für Denkmalpflege Quedlinburg
GmbH).

Foto: B. Wasserthal